



Nombre de la alumna:

Gloria Gómez Sánchez

Nombre del profesor:

Alma rosa Alvarado pascasio

Nombre del trabajo:

“mapa conceptual”

Materia: política e historia de México

Grado: 4º Cuatrimestre

Grupo: B

PASIÓN POR EDUCAR

Ocosingo, Chiapas a 16 de octubre 2021

La educación durante el porfiriato

La pedagogía mexicana

Estados tuvieron buenos proyectos educativos innovadores una de ellas fue la escuela racionalista en Yucatán que derivó de la nueva escuela racionalista de Francisco Foyers de Guardia

Durante el gobierno de Madero aumentó los sueldos de los maestros

Ocupan las escuelas que cerraban ya que los niños huían de enfermedades y tomaban armas suplían el trabajo de sus padres

Manifestaciones culturales

La universidad nacional no pudo desenvolverse al margen del movimiento revolucionario y como era el anhelo de los universitarios

La universidad y las preparatorias en los años de lucha estuvieron sujetas a los vaivenes políticos

La escuela de altos estudios tránsito de impartir cursos en idiomas extranjeros a una selecta minoría en sus primeros años

El sistema educativo nacional

El artículo 3 de la nueva educación de 1917, decidió que la educación elemental sea laica y gratuita

La enseñanza es libre pero será laica en los establecimientos oficiales de educación lo mismo que la enseñanza elemental

Cambio constitucional la preparatoria quedó bajo la dependencia del gobierno de la ciudad de México y en 1918 pasó al gobierno federal

El proyecto educativo de Vasconcelos

En 1920 Vasconcelos puso frente al departamento universitario a José Vasconcelos además de convencer a los poderes locales de la necesidad de crear una secretaría de jurisdicción nacional

En 1921 Vasconcelos llevó a cabo una tarea apostólica como lector de universidad había empezado una campaña nacional de alfabetización

Vasconcelos aprendió una gran aventura cultural, acompañados con amigos ateneístas, la defunción de la lectura, el impulso a la pintura, al teatro, a la música, al deporte era parte esencial de la nueva empresa

El proyecto educativo de Moisés Sanz y Rafael Rodríguez

Plutarco Elías Calles impulsó un gobierno de leyes e instituciones y puso mayor acento en la educación como pilar de un programa económico nacional y desarrollo rural

Moisés Sanz fue un mayor impulsor para Obregón fue subsecretario de educación por casi diez años Sanz había sido discípulo de Foyers creador de pedagogía

La nueva pedagogía trajo consigo la educación poco aceptable por padres de familia y pausa relativamente los ceremonias exámenes públicas con ejercicios académicos

La educación socialista

Artículo 3 la educación que imparte el estado es socialista y además de excluir toda doctrina religiosa combatirá el fonetismo y los prejuicios la escuela organizada sus enseñanzas y así un conceptual racional

El gobierno creó el instituto de orientación socialista con delegación en los estados con el fin de guiar la nueva educación

Cárdenas impulsó a la educación de los trabajadores buscó forma en los obreros un criterio revolucionario atender a su educación básica media y superior

El proyecto educativo de Torres Bodet

Torres Bodet en 1943 ocupó el puesto de subsecretario de relaciones exteriores fue conciliado por excelencia y pieza clave en la conformación del actual sistema educativo

Torres Bodet atendió los problemas más urgentes como parte de un proyecto integral atendió la campaña central del analfabetismo